

すてきな
みんなの
えがおか



大阪市立墨江幼稚園
2024.11 No.7

ばらぐみ



つくって遊ぶ

いろいろな形や大きさの素材を並べたり、組み合わせたりして好きなものをつくりました。どうすればうまくくっつくかな?と接着の方法を何度も確かめていました。

身近な自然物を、並べたり、何かに見立てたりして遊ぶことを楽しんでいました。お話を聞いてみると一人一人に作品への思いがありました。これからも子どもたちの感性を大切にしながら、つくれたりかいたりすることを楽しんでいきたいと思います。



体を動かして遊ぶ心地よさを感じて

肌寒く感じる日が増えてきました。友達や先生と一緒に体を動かして遊んでいると寒さを忘れてしまうことがあります!寒さに負けず、様々な遊びに挑戦し「できた!」「楽しい!」の経験を少しずつ積み重ねていきたいと思います。



住吉公園

園から20分程かけて公園へ散歩に出かけました。長い距離を歩くことができるようになってきました。小学生や他の保育園の子どもたちも遊んでいましたが、順番を守って遊んでいました。



大阪城公園

大阪城公園駅から大阪城に向かって歩きました。どんどん近づいてくる大阪城。石垣の石の大きさや見上げる城の大きさに子どもたちは喜んだり、驚いたりしていました。園外保育を経験する度に、公道を歩くマナーや電車の中のマナーを守ろうとする姿が見られています。





